

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中しましょう

わき見は厳禁

早朝5時 コンビニに入ろうと減速したトラックに追突

軽自動車の52歳男性が死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇わき見は厳禁◇

2020/4/23(木) 11:53

23日午前5時ごろ、香川県の国道で男性（52）が運転する軽自動車が大型トラックに追突しました。男性は病院に運ばれましたが、約1時間後に死亡しました。現場は見通しの良い直線道路で、大型トラックは道路左側のコンビニエンスストアに入ろうと減速していたということです。警察は、男性が前をよく見ていなかったとみて事故の原因を調べています。

「大型連休も自宅で過ごして」

専門家会議 現状を強く懸念

2020年4月22日

新型コロナウィルスの対策について話し合う政府の専門家会議が、4月22日、新たな「状況分析」と「提言」を出しました。

4月7日に「緊急事態宣言」が出されたあと、多くの人が外出を控えるなど行動を変えているものの、「人の接触8割削減」が達成できているかどうかについては、現段階では確認できていないという認識を示しています。

そのうえで、大型連休中の帰省や旅行での移動によって感染が拡大することが強く懸念されるとして、大型連休期間でも感染拡大を防ぐために自宅で過ごし、食料品などの買い物についてもすいている時間帯に必要最小限の家族のみででかけるようにするよう求めています。